
Scuola 
Pidocchi 
e due casi 
di scabbia 
• I Da giovedì scorso pres 
so la scuola elementare Santa 
Beatrice allaMagliana èscat 
tato 1 allarme per due casi di 
scabbia e una decina di barn 
bini con i pidocchi Centro di 
diffusione i) vicino campo no 
madi da cui provengono ven 
tisel alunni della scuola Ad 
accorgersi della «epidemia» è 
stata un insegnante che dopo 
dieci giorni di prurito si e re 
cata dal medico della Usi 
(Rm9exRml5)chele ha n 
scontrato una dermatite da 
scabbia e le ha consigliato la 
dissezione della casa e degli 
indumenti La scuola però 
non è stata disinfestata Fino 
ad oggi nell Istituto non si so 
no mai verificati atti di infoile 
ranza e razzismo verso i no 
madi Nonostante la situazio 
ne sia allarmante e nonostan 
te i bambini continuino ad an 
dare a scuola (nomadi e no) 
I episodio non potrà non ave 
re npercussioni anche nella 
civile coabitatone che si e in 
staurata nella «Santa Beatri 
ce» Molto preoccupante è 
I atteggiamento delle autorità 
competenti che non hanno ri 
tenuto finora di dover inter 
venlire a sanare la situazione 
igienica dell istituto 

I genitori si sono riuniti in 
un assemblea per decidere il 
da lare «Siamo consapevoli 
che le difficolta igieniche pre 
sentì nella scuola - hanno det 
to - sono determinate dall e 
stemo dalle condizioni sani 
tarie in cui vivono i nomadi 
nel due campi Atac e Infer 
nacclo Per questo crediamo 
che non siano più rinviabili al 
cune misure dt servizi igienici 
un campo attrezzato nel quale 
sia anche assicurata la prese n 
za di strutture sanitarie un 
medico scolastico alla XV cir 
coscrizione» Oggi alla 18 cit 
tadini della zona e genitori an 
dranno in Campidoglio per ri 
chiedere impegni precisi da 
parte del sindaco e a sostegno 
di questa manifestazione non 
porteranno i figli a scuola per 
3 giorni 

Roma capitale 
Istituito 
comitato 
di assessori 
• • Riunione lampo della 
giunta sui problemi di Roma 
capitale E stata approvata 
una delibera che istituisce un 
comitato di coordinamento 
degli assessori ai lavori pub 
blici al traffico ali ambiente 
ali edilìzia al centro storico 
1 ufficio Tevere e litorale e il 
coordinamento Mondiali 90 
diretti dall assessore ali urba 
nistlca Antonio Pala 

Il sindaco ha annuncialo 
per lunedi 14 la convocazione 
delta commissione per Roma 
capitale 1250 miliardi stanzia 
ti per il progetto dovrebbero 
essere impegnati (dopo il nau 
fragio del tunnel dell Appi a) 
per le progettazioni e gli 
espropri 

Nessuna decisione invece 
per (affidamento della prò 
gelazione dello Sdo La giun 
ta ne discuterà dì nuovo gio 
vedi prossimo In ballo ilquar 
to «saggio» 0 urbanista Lugli) 
che il Pn vuole aggiungere a 
Tange Scimeni e Cassese 

Collura (Pri) incontra Giubilo 
ma ognuno resta sulle sue posizioni 
La giunta ai ferri corti sul traffico 
rinvia il confronto in consiglio 

Critiche dell'Osservatore romano 
'Protagonismi e ancora un nulla di fatto' 
Si avvicina l'emergenza natalizia 
il Pei chiede fast bus e centro chiuso 

Pari e dispari, addio con rancore 
Mentre Giubilo «medita» se fare le targhe alterne da 
solo si rovesciano le ultime palate di terra per sep 
pellirle Scappellotti al sindaco anche dall Osserva 
tore romano che rimarca come da «decisioni da 
ascrivere alla stona» si sia passati ali ennesimo nulla 
di fatto Pace fatta ma disaccordo completo sul pan 
e dispan tra il sindaco e Saverio Collura (Pn) li Pei 
< Decidiamo in consiglio o a Natale sarà il caos 

ROBERTO GRESSI 

m I repubblicani assicura 
no "Una ersi7 Ma schema 
mo' Per una stupidaggine si 
mile7» La Cisl indora la pillo 
la -Non ci sono sconfitti 
quando prevale il buonsen 
so GÌ ambientalisti alla giun 
ta -Siete irresponsabili non 
avete intenzione di far niente 
di seno sul traffico» Il Pei E 
una bella soddisfazione veder 
naufragare un provvedimento 
demagogico e sbagliato ma i 
problemi causati dal traffico 
restano tutti quelli dell inqui 
namento pure» 

Il serafico Signorello e il 
«decisionista» Giubilo otten 
gono insomma per ora lo stes 
so risultato nor succede nul 
la E anche per il nuovo sinda 
co arrivano le rampogne 
dell Osservatore romano 
«Dopo un dibattito che ha 
coinvolto la cittadinanza per 
più di un mese - scrive il gior 
naie vaticano - e nel quale 
non sono mancati protagoni 
smi si e di fronte ali ennesimo 
nulla di fatto» L Osservatore 
non lesina nemmeno tirate 
d orecchie sintattiche «Il no 
do era la vivibilità del (raffi 

co ha detto il sindaco ma 
forse intendeva la vivib 1 ta 
della cap tale e lo scorrimento 
del traff co Poi la mazzata fi 
naie «I problemi non vanno 
affrontai solo con grandi de 
cisioni da ascrivere alia sto 
ria ma soprallutto con quella 
presenza costarle attenta e 
quotid ana che ser\e al citta 
dino per non sentirsi lontano 
e abbandonato da chi lo rap 
presenta nel governo della cit 
ta» 

S lurato I pan e d spari tor 
nano i problemi del traff co 
quot d ano I consigl eri co 
munisti Luigi Panalta Pero 
Rossetti e Walter Tocci ricor 
dano alla giunta di aver pre 
sentalo una mozione che 
chiede la chiusura del centro 
di Trastevere e Monti dalle 7 
alle 22 e 1 istituzione immedia 
ta dei fast bus Ci vuole subito 
una immediata discussione in 
consiglio comunale I verdi 
capitolini chiedono che il prò 
sindaco e assessore al bilan 
ciò Pierluigi Severi si dia da 
fare per mettere a dispostzto 
ne al più presto fondi per pn 
vilegiare una buona volta il 

trasporto pubblico invece di 
quello privato» Gli ambienta 
listi chiedono investimenti per 
I emergenza natalizia affittare 
dai privati 400 autobus esten 
dere la fascia blu alle Mura 
Aurehane dal primo dicembre 
ali otto gennaio dalle 7 alle 
22 posticipare alle 23 la chiù 
sura dei negozi raddoppiare 
le corse serali dei mezzi pub 
blici 

11 segretario del Pli romano 
Mauro Antonetti bolla come 
•modesto palliativo» I esperi 
mento delle targhe alterne e 
rilancia la necessita di relizza 
re un sistema di metropolitane 
e ferrovie urbane coinvolgen 
do il capitale pr vato L asses 
sore anz ano Saver o Collura 
ha discusso con Giubilo la sua 
opposizione al pan e dispari 
ognuno resta della sua idea 
ma Collura assicura che il d s 
senso e solo tecnico e non pò 
I tco 

Ma per parlare di traffico la 
g unta non e ancora pronta 
Alla riunione dei capigruppo 
capitolini il sindaco Pietro 
Giubilo ha detto di non essere 
ancora in grado di presentarsi 
in consiglio 11 «pacchetto» di 
interventi presentato dall as 
sessore al traffico Gabriele 
Mori non e stato ancora ac 
colto «Una posizione assur 
da inaccettabile - dice il con 
sigliere comunista Luigi Pa 
natta che aveva sollecitato la 
discussione in consiglio - se 
1 emergenza traffico deve 
aspettare che ci sia accordo in 
questa giunta » 

Una giornata di traffico ieri a piazza Venezia 

Corrente anti-Giubilo 
fondata da Mori 
H i Gabriele Mori si mette 
in proprio L assessore al 
traffico molla» Clelio Dan 
da troppo affaccendato in 
vicende personali per tenere 
d occhio la battaglia con 
gressuale e porta un pac 
chetto» con il 13 per cento 
del partito a Arnaldo Porla 
ni E un pezzo molto consi 
stente di Azione popolare 
che al congresso romano 
strappo il 20 per cento dei 
consensi La squadra e com 
posta dal consigliere provin 
ciale Domenico Gallucci 
dal consigliere regionale Ar 
naldo Lucan dai consiglieri 
comunali Beatrice Medi e 
Alessandro Forlan dai 
membri del comitato roma 
no Franco Ctoffarelli Pa 
squalino De Luca Pierpaolo 
lurlaro e Alessandro Man 
nangeh 

Che vuole fare la nuova 
corrente7 Mori che al con 
gresso romano fu sconfitto 

nella corsa per la segreteria 
dalle armate di Vittorio 
Sbardella e Pietro Giubilo lo 
ha spiegato ieri alla stampa 
Giubilo ha messo la sordina 
al partito in Campidoglio 
e e un panorama piatto che 
non fa emergere le speranze 
della citta la De non si oc 
cupa di quello che si muove 
nella società perche e trop 
pò schiacciata a comunicare 
attraverso ie istituzioni II 
nuovo raggruppamento e 
fatto tutto di quadri di parti 
to con grandi rapporti con ta 
Cisl e il mondo cattolico 
vuole prestare attenzione 
ali area laica e socialista ma 
soprattutto al Pei «una forza 
della quale non si può non 
tenere conto pur nella di 
stinzione tra maggioranza e 
opposizione» 

Una corrente anti Giubi 
lo ' Certo un raggruppamen 
to che non ama i metodi e la 
politica del sindaco e del 

suo allenatore Sbardella 
ma che non propone co 
munque un fronte unito con 
la sinistra de per rimettere in 
discussione degli equilibri 
congressuali «La sinistra so 
ciale ha perso capacita prò 
positiva - dice Mori - e fra 
lionata e fa battaglie perso 
nalistiche La critica a Elio 
Mensurati e evidente 

La nuova corrente si pre 
senta come la seconda forza 
del partito con il 13 per cen 
to In testa naturalmente An 
dreotti con il 35 poi la smi 
stra con il 20 frazionato pe 
ro tra Galloni Bodrato Mar 
tinazzoli e De Mita Scotti 
Fanfani (Cursi) e Fausti han 
no un 8 per cento a testa il 
resto sono fratttaghe Tutti 

auanti si contenderanno i 
elegati che il congresso 

provinciale (11 dicembre) 
manderà al congresso regio 
naie (18 dicembre) che 
e leggera gli alfieri della bat 
taglia azionale • Ro Cr 

I lettori dell Unità 
giudicano i servizi e 
la qualità della vita 
nella capitale 

SCHEDA N. 1 

TRAFFICO 
1 — Come giudichi il traffico a Roma? 

Il mio voto è O G O O O O O O O O 

2 — Scegli la proposta giusta per risolverlo 

al Trasformare in isola pedonale I intero centro storico ali interno delle Mura 
Aurehane 

b) Realizzare una rete di metropolitane leggere e ferrovie urbane con grandi 
parcheggi presso le stazioni in periferia 

e) Chiudere alle auto private tutte le strade ali interno del Grande raccordo 
anulare e mettere in circolazione centomila taxi a tariffa bassissima (mille-
duemila lire per corsa) 

d) Potenziare le linee di bus dell Atac e creare nuove linee di tram istituendo 
contemporaneamente la tariffa oraria 

e) Istituire la circolazione a stagioni alterne le auto con targa pan in inverno ed 
estate quelle dispari in primavera e autunno 

f) Eliminare isole pedonali divieti di transito e di sosta marciapiedi e mezzi 
pubblici per lasciare il massimo di spazio alle auto private 

g) Ampliare gli orari di chiusura del centro aumentando i controlli dei vigili su 
permessi sosta corsie preferenziali 

h| Creare percorsi di scorrimento veloce con divieto assoluto di sosta e con 
temporaneamente realizzare parcheggi «a pettine» nelle strade adiacenti 

0 Consentire I acquisto dell auto solo a chi può dimostrare di avere a disposi 
zione sufficiente spazio (fuori delle strade) per parcheggiarla sequestrando e 
mandando a demolizione tutte le altre 

I) Costruire strade che consentano di evitare il centro a chi non ha necessità di 
andarci ma oggi vi è costretto per andare da una zona periferica ali altra 

Nome Cognome 

Indirizzo Tel 

Sesso uomo G donna D Età Professione 

Compilare ritagliare la scheda e inviare a / Unità cronaca di Roma 
VIA DEI TAURINI 19 - ROMA 

Oppure infilare la scheda nelle urne predisposte presso 
/ Unità e presso la Federazione del Pei in Via dei Frentani 

M a v o a v l a d ì 1 fi c i M i l i t i l o Ancora quindici giorni per dire la vostra sul traffico Mercoledì IO SI CniUQe. romdno Merc0|ed, ]6 infatn ,e ume de | Votaroma si 
chiuderanno e miziera lo spoglio Chi la vorrà «pedonale» chi senza autobus chi «vigilata» 24 ore 
su 24 Roma e il suo traffico quotidiano verranno radiografati grazie alle vostre risposte Votare 
e più semplice che nei passati referendum Compilate la scheda in tutte le sue parti (non sono 
necessan nome e cognome) ntagliatela e venite a depositare il voto presso la nostra redazione 
o presso la federazione romana del Pei (via dei Frentani) o mandatelo via posta a «Cronaca 
dell Unita via dei Taurini 19 00185 Roma 

Vigili fuoco 

«Siamo pochi 
il servizio 
così non va» 
tm Troppi interventi e poco 
personale I vigili del fuoco 
del Lazio non riescono più a 
garantire un servizio efficien 
te Lo ha denunciato la Cgil in 
una conferenza stampa tenuta 
ieri a cui hanno partecipato 
Gisella Pasquali e Carlo Asfo 
go della segretena regionale e 
Goffredo Fortunato della fun 
zione pubblica 

Nell agosto del 1988 i 
«pompien» sono dovuti inter 
venire almeno un migliaio di 
volte m più che nello stesso 
mese dell anno precedente 
solo nella provincia di Roma 
le chiamate sono state 5496 
nell arco di 30 giorni È una 
tendenza che si venfica anche 
nelle altre parti del Lazio do 
ve sempre più spesso e e biso
gno dell intervento dei vigili 
del fuoco 

I «pompieri» disponibili pe 
ro sono solo 1600 utilizzati 
in grandissima maggioranza 
nella capitale dove operano 
in 1237 Meno di 400 vigili de 
vono coprire le emergenze 
del resto della regione Se 
condo i sindacati mancano 
almeno 350 unita neil organi 
co 

Ma non e questo I unico 
problema La Cgil ha sottoti 
neato anche la mancanza di 
coordinamento tra i responsa 
bili degli enti locali i prefetti e 
i comandanti dei vigili chie 
dendo alla Regione la creazio
ne di un organismo capace di 
garantire un organizzazione 
più razionale ed efficiente del 
servizio In questo modo le 
decisioni diverrebbero più 
agili consentendo un uso più 
appropriato dei mezzi a dispo
sizione come i Canadair Sa 
rebbe anche possibile I utiliz 
zazione dei cinque elicotteri a 
disposizione del corpo per il 
servizio di elioambulanza 
svolto attualmente dal velivo 
lo dell Aci con una spesa di 
160 milioni al mese 

Arrestato 
Spacciava 
col bimbo 
in braccio 
•a i Aveva preso il posto del 
«bomba» arrestato qualche 
mese fa ma il piccolo «spac 
ciatore di quartiere» che con 
segnava I eroina usando co
me copertura il suo bambino 
e stato bloccato dalle denun 
ce degli abitanti dell lacp di 
Tor Vergata e arrestato dagli 
agenti det commissariato Ca 
sili no 

La camera di spacciatore di 
Marco leluzzi 26 anni resi 
dente in via della Tenuta di 
Torrenova è durata poco La 
vigilanza degli abitanti degli 
stabili lacp gli ha sbarrato la 
strada Lo spacciatore scen 
deva spesso in cortile tenen 
do in braccio il suo bambino 
come se uscisse a fare una 
passeggiata In effetti prende 
va ordinazioni e soldi dai tos 
sicodipendenti della zona Poi 
risaliva e tornava a dare le do
si agli acquirenti che nel frat 
tempo gironzolavano intorno 
allo stabile delle case popola 
n Gli agenti di polizia gli han 
no trovato addosso 10 dosi di 
eroina una per ognuno dei 10 
drogati che lo stavano aspet 
tando 

Farmaci 
a pagamento 
Protestano 
I pensionati 

ma AH orizzonte per ora non si vede nessuna soluz onc per 
la serrata dei farmacisti Da circa un mese i med e nati si pagano 
e le conseguenze maggion ovviamente le subiscono i cittadini 
più poveri Poiché non risulta che siano stati presi provvedi 
menti per risolvere la grave situazione le segreter e del Sinda 
calo pensionati Coil Cisl e Ull di Roma hanno proclamato per il 
9 novembre una giornata di lotta coniando sulla solidarietà dei 
lavoratori attivi e dell opinione pubblica II concentramento e 
previsto per le 10 davanti ali Assessorato alla Sanila del Comu 
ne da dove partiranno delegazioni per incontrarsi con le autori 
ta comunali e regionali 

Manifestazione contro lo sfratto a 257 studenti universitari 

«Presidente Landi manda via Rivela» 
Protesta dei fuori sede alla Regione 

> 

La protesta dei fuori sede approda alla Regione 
Partiti con 1 pullman dalle case dello studente 
centinaia di universitari hanno manifestato ieri alla 
Pisana chiedendo soluzioni immediate per 1 257 
ragazzi esclusi dai pensionati e le dimissioni del 
presidente dell Idisu Aldo Rivela Bruno Landi ha 
ricevuto una delegazione impegnandosi a dare 
«risposte precise» agli studenti entro 24 ore 

MARINA MASTROLUCA 

MM Risposte precise entro 
oggi pomeriggio Questa la 
promessa strappata al presi 
dente della giunta regionale 
Landi dagli studenti che han 
no manifestato ieri alla Pisa 
na Ventiquattro ore di tempo 
per «approfondire» le questio 
ni che gli sono state presenta 
te dai fuori sede Al primo pò 
sto una soluzione per i 257 
ragazzi risultati idonei ad ot 
tenere un letto nelle case del 
lo studente ma esclusi per 
mancanza di posti O tre a n 
sposte per I emergenza pero 

gli umversitan hanno chiesto 
la revoca del presidente dell 1 
stituto per il diritto allo studio 
Rivela e la nomina del nuovo 
consiglio d amministrazione 
Per questo ci vorranno tempi 
più lunghi Landi si e impegna 
to a risolvere il problema en 
tro 10 o 15 giorni «se la mag 
gioranza indicherà dei cand 
dati" 

Dopo una settimana di agi 
tazioni forti della solidarietà 
ricevuta da più parti ultimo il 
telegramma dei padn della 
cappella universitaria t fuor 

sede sono approdati alla Re 
gione Ieri mattina sono am 
vati in un centinaio dalle case 
dello studente con striscioni 
e megafoni decisi a (arsi sen 
tire da Landi Su richiesta di 
Mano Quattrucci segretario 
regionale del Pei la seduta 
consiliare e stata sospesa e 
dopo qualche trattativa il pre 
sidente della giunta e i rappre 
sentanti di tutte te forze politi 
che si sono incontrati con una 
delegazione di studenti 

Landi che poco pnma nel 
I aula consiliare aveva soste 
nuto che gli universitari sono 
oggetto di una «lucida stru 
mentalizzazione da parte di 
frange estremistiche» solida 
rizzando con Rivela per gli 
sputi ricevuti da alcuni studen 
ti dopo la carica a Casalberto 
ne ha ascoltato le richieste 
precise e dettagliate dei fuori 
sede Punto per punto gli uni 
versi tari hanno spiegato la lo 
ro piattaforma chiedendo so 
luziom immediate per dare un 
tetto ai 257 esclusi il ritiro 
delle denunce e la sospensio 

ne delle misure di controllo 
poliziesco davanti alle case 
dello studente il potenzia 
mento dei servizi I utilizzo dei 
tre miliardi g a stanziati dalla 
Regione per creare alloggi per 
i fuori sede 

Gli universitan si sono dis 
sociati dall episodio di intolle 
ranza nei confronti di Rivela 
respingendo ogni tentativo di 
criminalizzazione della loro 
protesta «La violenza vera 
pero 1 abbiamo subita noi -
na sottolineato Vincenzo Vas 
sallo eletto dagli studenti nel 
consiglio d amministrazione 
dell Idisu mai insediato - Ci 
sentiamo offesi per il compie 
to disprezzo delle regole de 
mocratiche La Regione per 
prima e colpevole perché 
non ha provveduto a revocare 
Rivela e a convocare il nuovo 
consiglio» 

Le proteste degli studenti 
sono state condivise dai con 
siglien comunisti e di Dp che 
hanno chiesto il nnnovo im 
mediato del consiglio d am 
mimstrazione dell Idisu nf u 

tandosi di partecipare a nuove 
sedute det consiglio regionale 
se non si arnvera alla nomina 
del successore di Rivela «In 
questa situazione - ha detto il 
vicepresidente del consiglio 
regionat Angiolo Marroni - e 
paradossale e farsesco proce 
dere a nuove elezioni comesi 
sta facendo per la componen 
te dei docenti- «Le promesse 
le fanno almeno da un anno e 
ora non bastano più - ha ag 
giunto la capogruppo del Pei 
Pasqualina Napoletano La 
giunta deve proporre candì 
dature credibili per la presi 
denza Idisu» 

Landi intanto ha preso 
tempo impegnandosi per il 
momento ad impedire sgom 
ben e a intervenire presso la 
qi estura per allentare la sor 
veghanza della polizia davanti 
alle case dello studente Oggi 
pomeriggio esporrà agli uni 
versitan le «nsposte precise-
che ha promesso «Ma se non 
ci saranno fatti concreti -
preannunciano i fuon sede -
riprenderemo IP occupazio 

• NEL PARTITO • • • • 

FEDERAZIONE ROMANA 
Convocazione del Comitato 

federale e delia Commi* 
•Ione federale di control
lo Lunedi 14 ore 17 pres 
so il teatro della federazio 
ne e convocato il Comita 
to federale e la Commis 
sione federale di controllo 
con ali o d g «Iniziativa 
politica del partito sulla 
periferia urbana Relazio 
ne di Enzo Puro Conclu 
sioni di Goffredo Bettini 
segretario della Federazio 
ne romana 

Zona litorale Ore 18 a Fiumi 
cino Alesi corso formazlo 
ne quadn «11 compromes 
so stonco» con Mano 
Tronti 

Sezione Porta S Giovanni. 
Ore 18 SO assemblea su «I 
problemi della citta* con 
Sandro Del Fattore 

Sezione Latlno-Metronlo 
Ore 19 assemblea su Ih si 
tuazione politica con Lio
nello Cosentino 

Sezione Ponte Mammolo 
Ore 18 presso Casal De 
Pazzi nunlone su questio 
ni organizzative con Fran 
cesco Granone 

Zona Nord Ore 18 a Pnma 
valle nunione segretari di 
sezione della XVTÌ1 e XIX 
circoscnzione sul tessera 
mento con Paolo Monda 
ni 

Cellula Atac Porta Maggiore 
Ore 17 30 a Porta Maggio 
re riunione con Sergio Mi 
cucci 

Sezione Torre Maura. Ore 18 
riunione sullo sport con 
Claudio Siena e Saccarelli 

Sezione Monte Verde Vec
chio Ore 18 proiezione 
del film «Berlinguer e la 
sua stagione e dibattito 
con gli autor) Ansano 
Giannarelli e Ugo Baduel 

Zona Portuena*M.lanlcolen< 
ae Ore 16 in zona nunione 
gruppo salute con Piero 
Mancini 

Avvito «cuoia. Si può ritirare 
in federazione (presso la 
compagna Paola al I pia 
no) il matenale per la ma 
mfestazione del 10 in 
Campidoglio sulle mense 
scolastiche 

.COMITATO REGIONALE 
£ convocata per lunedi 7 alle 

ore 15 30 la numone del 
Cr e della Crc prt sso la sa 
la «Petroselli in via del 
Frentam 4 con il seguente 
o d g «VersoilXVltiCon 

§resso del Pei Iniziative 
el partito sui temi della n 

forma delle istituzioni cui 
turali e del rinnovamento 
della politica culturale» La 
relazione introduttiva sarà 
svolta dal compagno Ga 
bnele Giannantoni della 
Segreteria regionale 

Riunione della I Commlulo» 
ne con II compagno Adal
berto Minacci Uggì alle 
ore 16 presso il Cr riunione 
allargata della i Commis 
sione del Cr «Per i proble 
mi dello sviluppo econo 
mico» Ali o d g «La bat 
taglia dei comunisti nel 
Parlamento e nel paese 
per la riformi drl fisi.o e 
sulla Finanziaria Parteci 
pano Rinaldo Scheda pre 
sidente della Comm MIO 
ne Mano Quittrucci se 

§retano regionale Conclu 
era li compagno Adaiber 

to Minucci, membro della 
Direzione Pei e vicepresi 
dente del gruppo Pei alla 
Camera dei deputati 

Federazione Castelli Velie 
tn sezione Lautizi ore 18 
conferenza di organizza 
zione (Magni) Albano 
ore 18 assemblea precon 
gressuale (Ciocci Oronci 
ni) Manno ore 19 Comi 
tato comunale (Bartolelli) 
Castel Gandoìfo ore 18 
Cd di Castello e Pavona di 
Castello 

Federazione di Fro«lnone. 
Ceccano ore 20 assem 
blea su «Bilancio Fu» (Do 
Angelis) Ceprano ore 20, 
gruppo Usi Fr/6, segretari 
(Sperduti) BoviiJe ore 20 
gruppo consiliare (Colle-
pardi) in federazione ore 

16 30 numone lavoratori 
Pei Acotral (Campagna Fi 
lisio Rosi De Angelis) 

Federazione di Rieti Passo 
Corese in sezione ore 
20 30 assemblea del Cd 
delle sezioni di Fara Sabi 
na (Bianchi) 

Federazione di Latina. Latina 
c/o la sala conferenze del 
la Casa della cultura, ore 
17 30 proiezione video su 
Ennco Berlinguer Sper 
longa, ore 21 numone 
Fgci (Rosato) 

Federazione di Tivoli, Menta 
na ore 19 c/o il cinema 
Rossi attivo del Pei in pre 
parazione del Congresso 
(Veltroni) Subiaco ore 
17 segretena di Zona (Vi 
fcHO 

Federazione di Viterbo Grot 
te di Castro ore 20 assem 
blea in sezione (Parronci 
ni Nardini) Vitorchiano 
ore 18 Cd (Zucchetti) 
Riunioni di Zona Montalto 
di Castro ore 20 30 fPa 
celli) Sonano nel Cimino 
ore 20 30 (SposetuYCivita 
Castellana, ore 17 (Piglia 
poco La Bella). Orte ore 
20 30 (Zucchetti) Viterbo 
Comitato comunale ore 
16(Parroncini Zompanti) 
In federazione ore 16 nu 
mone componente Cgil 
Scuola (Giovagnoli) 

• PICCOLA CRONACA M B 

Lutto Si è spento lunedi scor 
so il compagno Vincenzo 
Muscatello della sezione 
Latino Metronio iscritto al 
partito dal 1952 Al fami 
nari le fraterne condo 
glianze dai compagni della 
sezione delta federazione 
e de «I Unita» 

18 l'Unità 
Venerdì 
4 novembre 1£ 

il III I M I 


